

入学おめでとう 289名の新入生をお迎えしました

4月1日（木）より、大府中学校に着任しました校長の鈴木達見と申します。本校の生徒一人一人が自分に誇りをもち、笑顔あふれる学校を目指し、がんばります。よろしくお願いいたします。

4月7日（水）に天候にも恵まれ、入学式を挙行することができました。289名の新入生を迎え、1年生は9学級、学校全体では桃山学級を含め29学級、総勢866名でスタートしました。今年度も校訓「親和」の精神を大切に、教職員一同で教育活動に取り組んでまいります。

校長 鈴木達見

式辞の一部を紹介します。

【前略】

本校の校訓は、「親和」です。これは、「互いに仲良く、助け合い、尊重し合ってすばらしい学校をつくろう」という意味が込められています。今日から皆さんと先輩、先生たちで、親和の精神のもと、この大府中学校を、素晴らしい学校に作り上げていきましょう。

さて、入学にあたり皆さんに三つのことをお願いします。

一つ目は「自分のことを大切にすること」です。自分の命や体を大切にすることはもちろんですが、「自分の良さ」をきちんと見つめ、大切にしてください。今日からはじまる生活は、学習や部活動等、初めて取り組むことが多いと思います。時には、うまくいかなかったりすることもあるでしょう。そんな時こそあきらめずに何度でも挑戦してほしいと思います。その過程の中で、きっと、人としての「自分の良さ」が今以上に見つかるはずで、「あなた」はかけがえのない「あなた」なのです。「自分の良さ」に気づき、自信をもち、努力を重ね、中学校生活の主人公として、生活していきましょう。



【入学式生徒会歓迎の言葉】

二つ目は、「学びの場を広げる」ということです。中学校では、人との出会いから、学ぶことが増えます。学校の中では教科ごとに先生が変わり学びます。また、学習だけでなく、行事などを通して、同級生や先輩との人間関係から多くのことを学ぶでしょう。さらに、学校外でも、地域の方々や他の中学校の生徒との出会いも増えます。こうした様々な場面で積極的にかかわり、学びを広げ、自分のもっている知識や能力を伸ばすことはもちろん、相手を思いやるなど、心を豊かにし、将来の夢や希望を実現していきましょう。

三つ目は「たくましい心を培う」ということです。そのためには、目標をもち、その目標に向かって、進もうとする強い意志が必要です。解決しなくてはいけない問題に出会った時、立ち止まって考えたり、角度を変えてみたりしながら、自分で解決する経験を重ねていくことが、たくましい心を培うことになると思います。中学生になると、大人として扱われることもあります。ぜひ、精神的にたくましくなり、大人としての歩みを一歩ずつ進めてほしいと思います。【中略】

最後に、いまだ、新型コロナウイルス感染症については収束の見通しがたたない現状です。体調管理の面で保護者の方々をお願いをすることもあるかと思えます。そのご協力のもと、本日、入学した289名がやるべきことに精一杯打ち込み、地域の皆さまをはじめ多くの方たちに愛され、成長することを期待して式辞といたします。

本年度の異動の先生方を紹介します

(敬称略)

【退職された先生方】

校長	佐藤 浩	教諭	清水 務
教諭	福島 克彦	講師	坂本 和
養護教諭	山口 孝子	給食調理員	吉田 佳世

【転出された先生方】 ※ () 内は異動先です

教諭	久恒佐知子 (東海市立船島小学校)	教諭	神野 優太 (大府市立大府北中学校)
栄養教諭	坂野美都子 (知多市立八幡中学校)	主事	酒井 祐亮 (江南市立布袋小学校)
講師	中村 響稀 (知多市立知多中学校)	講師	中川 明則 (常滑市立南陵中学校)
講師	宮代 佳栄 (名古屋市立左京山中学校)		
講師	大野 靖子 (半田市立半田中学校)	教諭	大川 利哉 (東浦町立東浦中学校)
給食調理員	田中 麻美 (大府市立大府西中学校)		

【転入された先生方】 ※ () 内は前の勤務校等です

教諭	松浦 加奈 (東海市立横須賀中学校)	保体
教諭	土井 翔太 (大府市立大府西中学校)	数学
教諭	鈴木 達也 (東浦町立東浦中学校)	保体
主事	附柴 清佳 (豊橋市立南部中学校)	
教諭	神田奈緒美	数学
栄養教諭	山田 知夏	
講師	長谷川泰世 (刈谷市立衣浦小学校)	国語
講師	内藤 大介 (知立市立知立中学校)	数学
講師	本多 ゆき	英語
講師	檜山 舞 (大府市立大府北中学校)	保体
養護教諭	鈴木 咲妃 (東浦町立片葩小学校)	
教諭	田畑 公宏 (大府市立大府西中学校)	保体
教諭	万徳 久志 (知多市立東部中学校)	数学
講師	山口ひろみ (東海市立上野中学校)	英語
講師	岡田 純奈	保体
講師	神谷 悦子	



【赴任式の様子】

昨年度に引き続き、離任式は行われませんが、転出された先生方の長年のご尽力に感謝するとともに、新転任の職員一同、負けないようにがんばります。よろしくお願ひいたします。

個人情報取扱について

学校だより「親和」やホームページで、学校の取組を写真とともに伝えることはとても効果的です。ときには活躍する生徒の名前を紹介したいこともあります。そこで、本校では顔と名前が一致しないように取り扱うことを原則として、写真や氏名を掲載していきたく思います。個人名や顔写真の掲載をご希望でないご家庭につきましては、個別に対応させていただきますので、教頭までご連絡ください。また、平成27年度より取扱いには十分留意の上、個人写真を撮らせていただき生徒理解の資料として活用しております。趣旨をご理解の上、ご協力をお願いいたします。

改正個人情報保護法が施行され、よりいっそうの管理の徹底が求められています。この法律の趣旨に即し、学校で保管する個人情報の適切な管理と使用に心がけていきますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

☆ホームページでも学校の様子をお知らせしています。ぜひご覧ください。 <http://www.obu-c.ed.jp/obu-j/>